

生実町花火大会

8月13日、14日、15日の三日間、生実町で開催された花火大会。地域支援ボランティアセンターは警備のボランティアをしました。

私がした主な仕事の内容は、1日目が抽選会での列の整理、歩道で人がはみ出さないように列を整えました。2日目が交差点での交通整理、暗い十字路での渡る人の誘導を行いました。3日目が花火大会中の交通整理、警察の方々と協力して行きかう人々と車の誘導をしました。

会場は連日、子どもからお年寄りまでたくさんの方々に賑わいました。夜中の9時までの開場でしたが、最後までいる人が大半でした。特に3日目の花火大会では終了時に長蛇の列が出来るほど。事故も無く、まさに大成功と言うべき結果でした。

全体的に交通関係でしたが、今回のボランティアを通して列の整理や交通整理がいかに大切なものかを学ぶことが出来ました。

列の整理がなければ歩行者の邪魔になってしまう、交通の整理がなければ暗い夜道では車が歩行者に気づきにくくなる、そんな身近なことではありますが小さいことだからこそ気づきにくい、昔から自分が知らないところで誰かがこのように「導いてくれていた」ことで自分は安心して祭りを楽しんでいただけ、そんなことを感じました。

常任支援員 1年 芹澤 翔

